

Nous sommes tous réunis ce matin autour du nouveau drapeau des anciens combattants de notre village.

C'est à un devoir de mémoire des moments sanglants de notre histoire que nous vous avons conviés.

Il s'agit ici de pardonner l'impardonnable.

Le temps qui passe permet, sans doute, de panser les plaies de l'histoire.

La mémoire est, certes, une affaire collective, alors n'oublions pas ceux tombés sur notre sol ou en terre étrangère, ils sont gravés à jamais sur le monument aux morts, et aussi dans le cœur de leur famille.

N'oublions pas le sacrifice de leur vie dans la fleur de l'âge.

Ce drapeau, tout comme celui qu'il remplace désormais, sera le symbole de la paix retrouvée entre les peuples à l'occasion de toutes les manifestations commémoratives.

Levons-le bien haut, et soyons-en fiers.